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Niederschrift öffentlicher Teil
17. Sitzung des Ortsbeirates Hausen

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser
Niederschrift sind.

_____________________________ _________________________

Vorsitzende(r) Schriftführer

Sitzungstermin: Mittwoch, 22.06.2022
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr
Sitzungsende: 20:10 Uhr
Ort, Raum: Tagungsraum 1. Etage im Bürgerhaus Hausen, Am

Bürgerhaus
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Anwesend sind:

Es fehlt / fehlen:

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie die
Beschlussfähigkeit fest.

Tagesordnung:

Protokoll:

Ortsvorsteher

Herr Karl Josef Weber SPD

stellv. Ortsvorsteher

Herr Sven Weber SPD

Mitglieder

Frau Daniela Falterbaum CDU
Herr Bernd Kemme CDU
Frau Anke Turco CDU
Herr Jürgen Vetter

Ratsmitglied

Herr Erich Nöthen SPD

Schriftführerin

Frau Anja Steinböck

Mitglieder

Herr Jürgen Drefs SPD
Frau Heike Fong
Herr Werner Große
Herr Holger Seidenstücker FWM

1 Einwohnerfragestunde
2 Niederschrift der letzten Sitzung
3 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von Anfragen
4 Mitteilungen der Verwaltung
5 Bebauungsplan »Industriestraße/B 258« (1. Änderung), Mayen-Hausen

Vorlage: 6801/2022
6 Haushalt 2023
7 Entwurf Umbau Spielplatz Harry-Garm-Weg
8 Entwurf Umbau Sportgelände
9 Verschiedenes

zu 1 Einwohnerfragestunde
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Es erfolgten keine Wortmeldungen.

zu 2 Niederschrift der letzten Sitzung

Es werden keine Einwendungen erhoben. Insofern gilt die Niederschrift in der vorgelegten
Form als genehmigt.

zu 3 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von
Anfragen

Ortsvorsteher Weber hat noch keine Mitteilungen seitens der Verwaltung erhalten.

zu 4 Mitteilungen der Verwaltung

Ortsvorsteher Weber hat keine Mitteilungen von der Verwaltung erhalten.

zu 5 Bebauungsplan »Industriestraße/B 258« (1. Änderung), Mayen-Hausen
Vorlage: 6801/2022

Beschluss:

1. Der Stadtrat/Ortsbeirat beschließt die Würdigungen zu den fristgerecht
eingegangenen Stellungnahmen als Prüfungsergebnis.

2. Der Stadtrat/Ortsbeirat beschließt den Bebauungsplan als Satzung sowie die
Begründung.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 6
Nein: 0
Enthaltung: 0

zu 6 Haushalt 2023

Die Stadtverwaltung möchte frühzeitig den Haushaltsplan der Ortsteile vorgelegt
bekommen.
Aufstellung siehe Anlage
Der stellvertr. OV Sven Weber möchte eine Aufstellung aus 2022 von seitens der Stadt
haben, was noch offensteht und wann die Umsetzung geplant ist.

Ortsvorsteher Weber teilte mit, dass im Bürgerhaus im Oktober der Bodenbelag erneuert
werden kann.
Ortsbeirat Falterbaum äußerte Bedenken hinsichtlich des neuen Bodens für den
Schulsport. OV Weber erklärte, dass ein Kautschukboden verlegt wird, der für den
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Schulsport geeignet ist.
Des Weiteren wird die Schließanlage für die Außentüren im Bürgerhaus auf Chip
umgestellt.

Weiterhin informierte er den Ortsbeirat über anstehende Projekte, wie die Anschaffung von
Geschwindigkeitsanzeigen für die Hausener Landstraße.

Zu. 6.17) Ansatz WKB.
Ortsbeirat Kemme regte an, eine Straße aufzunehmen für die Planung.

Der Ortsbeirat beschließt die Haushaltsanmeldungen gemäß der Anlage 1, die dieser
Niederschrift beigefügt ist.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 6
Nein: 0
Enthaltung: 0

zu 7 Entwurf Umbau Spielplatz Harry-Garm-Weg

OV Weber zeigt ein Foto des Spielgerätes auf dem Spielplatz in Alzheim. Das Spielgerät
passt auch auf den Spielplatz „Harry-Garm-Weg“. Der Hersteller bietet auch Sonnensegel
für die Abschattung der Sitzgelegenheiten an. Hier wartet OV Weber auf das Angebot.

zu 8 Entwurf Umbau Sportgelände

Der TuS Hausen möchte auf der Fläche der Stadt Mayen auf eigene Kosten Investitionen
vornehmen. Geplant sind ein Beachvolleyballfeld mit gerolltem Sand (Spezialsand) sowie
ein Street-Soccer-Court (Kunstrasenfeld) mit Bande. Des Weiteren soll als Ersatz für den
alten Bolzplatz ein Gummikleinfeld mit Basketballkörben angelegt werden. Hier ist eine
Förderung durch das Modell Stadtdörfer mit einem Zuschuss von 80 % möglich.
OV Weber klärt mit FB 3, wie das genehmigt werden kann. Der stellvertr. OV Sven Weber
fragt an, ob dies in den Haushaltsplan mit aufgenommen werden muss.

zu 9 Verschiedenes

Das Problem der Beschaffung und Abholung der Gelben Säcke besteht immer noch.

Der stellvertr. OV Sven Weber informiert darüber, dass in der Industriestraße 2 Lampen
defekt sind.


